

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Innungsmitglieder,

wir befinden uns in der achten Woche seit Beginn der schwerwiegenden Einschränkungen des öffentlichen und wirtschaftlichen Lebens. Immer mehr rückt nun in den Fokus, ob die dringend erhofften Lockerungen schnell genug und in der richtigen Priorisierung erfolgen.

Am 28.04.2020 fand die Frühjahrs-Vorstandsitzung der Kerzeninnung per skype statt.

Hierbei wurde auch wichtige Punkte die Ausbildung zum Kerzenhersteller/in und Wachsbilder/in, besonders die Prüfungen betreffend besprochen. Die Bildungseinrichtungen des Handwerks konnten ab 27.04.2020 schrittweise den Betrieb wieder aufnehmen. Das bedeutet für die Kerzeninnung, dass wir unsere Lehrgänge und Prüfungen unter Beachtung der Angaben in der Allgemeinverfügung abzuhalten und besondere Maßgaben einzuhalten haben.

Zur Zeit wird schon an der nächsten Maßgabe gearbeitet, um die jetzige geltende zu ersetzen. Mit einer Veröffentlichung ist aber erst nächste Woche zu rechnen, sodass Planungen weiterhin schwierig sind. Die **ÜLU mit Zwischenprüfung wurde auf die KW 30** verschoben und findet voraussichtlich **zusammen mit der Gesellenprüfung** statt.

Auch ist derzeit noch nicht abschätzbar, ob unsere **Innungsversammlung im September** in Deggendorf wie gewohnt durchführbar ist. Unsere Vorreservierungen bleiben vorerst bestehen. Die Vorstandschaft trifft sich zu diesem Thema erneut und wird **Anfang Juli ihre Entscheidung** mitteilen. Bitte halten Sie sich den Termin im September vorerst trotzdem frei.

Ich füge Ihnen im Anhang weitere Informationen zum Thema "Corona - Wichtige Infos für das Handwerk" und "Corona - Fall im Betrieb / 7 notwendige Maßnahmen" an und hoffe Ihnen mit dieser e-mail ein wenig helfen zu können.

Herzliche Grüße,

Christiane Winkler